
ANGLARDS DE SALERS 
 

Séance du 10 juillet 2020 
 
L’an deux mil vingt, le dix du mois de juillet à dix-sept heures, le Conseil Municipal de la Commune 
d’Anglards-de-Salers, légalement convoqué le 1 juillet 2020 s’est réuni dans la salle du Conseil de la 
mairie, sous la Présidence de Monsieur François DESCOEUR, Maire, en raison de l’élection des 
délégués et suppléants pour les Sénatoriales 
 
Nombre de Conseillers municipaux en service : 15 
 
Etaient présent : 
Monsieur François DESCOEUR, Maire 
 
Monsieur Jean-Louis DAPON, Monsieur Alain MAGNE, Monsieur André BESOGNE, Monsieur Bernard 
VEYSSIERE, Thomas FAGEOLE ayant donné pouvoir à François DESCOEUR, Raymond BLANCHEFLEUR, 
Alain DEFLISQUE, Françoise FOURNIVAL, Daniel TREMEE, Brenda WALTER, Sandrine CHAZOULE, 
Alexandra ROUSSEYRE, Nadine FAUCHER 
 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 10 JUILLET 2020 
 
 
Compte Rendu  
La séance a été ouverte sous la Présidence de Monsieur François DESCOEUR, Maire. 
 
Madame Brenda WALTER a été désignée en qualité de secrétaire par le conseil municipal  

 
Monsieur le Maire après avoir débuté la séance en remerciant  l’assemblée pour avoir répondu 
présent pour ce conseil exceptionnel aux horaires inhabituels.  
Cependant vu la circulaire préfectorale, vu le décret n°2020-812 du 29 juin 2020 portant convocation 
des collèges électoraux pour l’élection des sénateurs, Monsieur le Maire indique : 
 
Les candidatures enregistrées pour l’élection des délégués : 

• *DESCOEUR François 
• *DAPON Jean-Louis 
• *MAGNE ALAIN 

 
L’ensemble des délégués ont obtenu 13 voix et sont donc proclamés élu en qualité de 
délégué pour les élections sénatoriales 
 
 
Les candidatures enregistrées pour l’élection des délégués suppléants : 



• *VEYSSIERE Bernard, 
• *BESOGNE André 
• *BLANCHEFLEUR Raymond 

 
L’ensemble des délégués suppléants ont chacun obtenu 13 voix et sont donc proclamé élu en 
qualité de délégués suppléants pour les élections sénatoriales. 
 

 

 

Monsieur le Maire remercie le Conseil Municipal et lève la séance à 17h30, puisque c’était le seul 
point à l’ordre du jour. 

 

 

 

 


